

今月の
症例

ホームページ掲載版では、症例提示を非公開としています。



●大阪医科大学附属病院 循環器内科ではお困りの症例の電話による相談窓口を開設させていただいております。

当院のスタッフ(循環器専門医)が、緊急症例の受け入れに限らず、外来受診の予約など幅広く対応させていただきますのでご利用ください。

24時間対応させていただきます

近況報告



最優秀循環器レジデントチーム決定戦で 準優勝しました！



9月にある研究会に参加してきました。
通常の循環器内科研究会と少し異なる特徴として、「最優秀循環器レジデントチーム決定戦」があります。

各病院から初期研修医、循環器レジデントの計3名がチームを組んで、心不全、血管内治療、不整脈、心エコーの4つの分野から出題される問題に回答していくという、いわばクイズ大会です。

今回、大阪医科大学循環器内科は奥野医師(3年目レジデント)、高島医師(2年目研修医)、藤原医師(2年目研修医)という布陣で臨み、見事準優勝に輝きました。

今後もこのような機会を通じて若手医師に循環器内科という分野をより魅力的に感じてもらい、さらなる活性化につながればと期待しています。

来年は優勝を目指します！！

参加施設(五十音順)

	尼崎医療センター	(1位)
	大阪医科大学	(2位)
	大阪警察病院	
	大阪大学	
	関西医科大学	
	北野病院	
	北播磨総合医療センター	(3位)
	桜橋渡辺病院	
	兵庫医科大学	



高島医師、奥野医師、藤原医師



後記

the editor's notes

平素より、皆様から多数のご紹介を頂き、まことにありがとうございます。
夏の暑さが和らいだかと思うと、一気に秋めいてまいりました。循環器疾患では気候の変化で病状が変化することもしばしば見受けられます。患者様の病状変化に関するご相談などにもお気軽にホットラインをご利用いただけますと幸いです。引き続き地域の皆様のお役にたてるよう、当科スタッフ一同尽力して参ります。今後ともよろしくお願ひ申し上げます。

